



#Nacional

# CFE y ASF impulsan nueva estrategia contra la corrupción

La CFE desarrolla un proyecto integral orientado a prevenir y eliminar malas prácticas dentro de la institución

**INDIGO STAFF**

**C**on el propósito de consolidar un modelo institucional más íntegro, la Comisión Federal de Electricidad (CFE) celebró el Segundo Encuentro de Prevención y Combate a la Corrupción, un espacio de diálogo técnico que reunió a funcionarios de la empresa pública del Estado y especialistas de la Auditoría Superior de la Federación (ASF), en el marco del Día Internacional contra la Corrupción.

Bajo el liderazgo de la directora general, Emilia Esther Calleja Alor, la CFE desarrolla un proyecto integral orientado a prevenir y eliminar malas prácticas dentro de la institución. Esta iniciativa, concebida como una política anticorrupción, prioriza la transparencia, la rendición de cuentas, la ética pública y la participación ciudadana.

Su objetivo es fortalecer la confianza social mediante la modernización administrativa y la prevención como principio rector, entendida esta última como una acción más eficaz y menos costosa que la corrección posterior.

Durante el encuentro, especialistas de la ASF expusieron herramientas clave para reforzar los procesos de control interno. Víctor Manuel Andrade Martínez, titular de la Unidad de Asuntos Jurídicos, abordó los alcances de la Ley General de Responsabilidades Administrativas.

El auditor especial de Cumplimiento Financiero, Martín Sánchez Arroyo, explicó los procedimientos que se aplican en las auditorías especializadas. Finalmente, Alfonso Damián Peralta, director general de Seguimiento "B", presentó la *Guía para el seguimiento de acciones y recomendaciones*, un instrumento práctico para servidores públicos de entidades fiscalizadas.